

学校だより 時を守り 場を清め 礼を正す

けいせい

帯広市立啓西小学校

どんどん(活動する子)

わくわく(感動する子)

いきいき(表現する子)



令和7年3月24日発行

祝 ご卒業

第58回 卒業証書授与式(式辞)より抜粋

柔らかな日差しに、春の兆しを感じる今日の佳き日に、帯広市立啓西小学校 第58回卒業証書授与式を迎えられたことを大変うれしく思います。

今年度はコロナ明け元年。コロナが招いた4年という空白を全校が新たな気持ちで邁進してきた令和6年度でした。6年生の皆さんは、本校の最高学年として、真のリーダーとして学校を動かしました。今や全市的にも珍しくなった全校集会をはじめ知恵を出し合いながら進めた児童会活動、そして、運動会での応援合戦、さらには、全校を幸せな気持ちで包んだ学習発表会。そ

の活躍は枚挙にいとまありません。大変立派でした。本当にありがとう。

そして、子どもたちが、思う存分に活躍・成長できたことは一重に保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力の賜物と感謝いたします。本当にありがとうございました。

卒業生の後ろには在校生が座って皆さんの雄姿を見ています。全校でこの佳き日を喜び合いたいと思います。

さて6年生の皆さんにさきほど卒業証書をお渡ししました。改めて卒業おめでとうございませう。6年生の皆さんは、啓西小学校での生活を通して、逞しく、そして心豊かに成長した姿が、今、ひときわ輝いて見えます。

皆さんが最高学年として過ごしたこの一年は、臨機応変に対応する力と周りの人への優しさを発揮した一年でした。あなた方の成長の陰には、ご家族・地域の方々、そしていつも教え導いてくれた先生方など、たくさんの方々の励ましや応援があったことを忘れてはなりません。

雲の向こうはいつも青空

曇雲の向こうにはいつも青い空が広がっていて、止まない雨はありません。

天気のように自分の力では変えられない状況でも、その先にいつも広がっている青空は希望を抱かせてくれます。

これからの人生、うまくいなくて悩んだり躓(つまず)いたりすることが何度もあると思います。ですが、晴れない雲はありません。辛いときも自分を信じて前を向ってください。

結びになりましたが、保護者の皆様に申し上げます。お子様のご卒業、誠におめでとうございませう。立派に成長したお子さんの姿に、大きな感動と喜びを感じていることと拝察いたします。中学校へと進み、心の悩みや葛藤も多くなり、心配事も尽きないと思いますが、新しい道を歩み始めていくお子様の姿を温かく見守ってください。

これまで、皆様からいただいた、本校に対するご支援、ご協力に、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。卒業生の皆さんの将来が、夢と希望に満ちあふれ、力強く前進していくことを心より願い、第58回目の卒業を祝しての式辞といたします。

令和7年3月24日

帯広市立啓西小学校 校長 折出 雅史

さようなら！お元気で！

～6名の教職員が異動・退職になります！～

春は出会いと別れの季節です。この3月をもって啓西小学校を去る教職員を紹介するとともに、皆様へのご挨拶を掲載いたします。なお、異動先については、新聞発表等でご確認ください。

〇〇 〇〇 教諭【〇〇〇内の学校へ】

明るく素直な啓西っ子と過ごし、元気パワーをもらいながら幸せな日々を送ることができました。ここでの思い出を胸に、今後も頑張りたいと思います。

保護者の皆様、地域の皆様、心温まるご支援をいただき、ありがとうございました。

〇〇 〇〇 教諭【〇〇〇内の学校へ】

たくさん子どもたちや保護者の方々、地域の皆様に支えていただき、充実の日々を過ごすことができました。この学校を離れても、啓西っ子のこれからを応援しています。関わってくださった全ての人に愛をこめて。ありがとうございました。

〇〇 〇〇 教諭【〇〇〇内の学校へ】

啓西小学校で過ごした4年間は、本当にあっという間でした。毎日がかげがえのない、大切な思い出になりました。少し離れた地から、元気いっぱいな啓西っ子の成長をずっと応援しています。保護者、地域の皆様、大変お世話になりました。4年間、本当にありがとうございました。

〇〇 〇〇 事務職員【〇〇〇内の学校へ】

子どもたちの元気な姿と学校行事等での頑張りにパワーをもらい、保護者の皆様、地域の皆様に支えていただいた4年間でした。これからも啓西っ子の活躍を願っております。大変お世話になりました。ありがとうございました。

〇〇 〇〇 校務員【退職】

啓西小学校での5年間、子どもたちのお陰で楽しく仕事をさせていただきました。明るく元気なあいさつやねぎらいの言葉が元気の源でした。啓西っ子に感謝でいっぱいです。保護者の皆様、地域の皆様大変お世話になりました。ありがとうございました。

〇〇 〇〇 スクールサポートスタッフ【退職】

私は、この3月31日を持ちまして、帯広市立啓西小学校からさよならすることになりました。啓西小学校には、古い校舎で7年間、そして退職してから24年間とあわせて31年間お世話になりました。PTAの皆さんをはじめ地域の方々には、色々とお世話になり誠にありがとうございました。啓西小学校の思い出は、いつまでも私の心の中に残り続けていくと思います。本当に長い間ありがとうございました。さようなら。

お世話になりました。ありがとうございました。